

『注文をまちがえる もったいない野菜マルシェ』 開催のご報告と御礼

拝啓 秋涼の候、皆さまにおかれましては益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。

このたびは、9月21日（日）ケアギルドトーキョーにて開催の『注文をまちがえる もったいない野菜マルシェ』に際し、チラシの配布や広報、運営面でのご支援を賜り、誠にありがとうございました。

当日は、認知症当事者8名をはじめ、介護スタッフ、ボランティア、地域住民の皆さまなど、延べ482名の方々にご参加いただきました。福島県から届いた“もったいない野菜”的販売と試食を通じて、認知症当事者が注文を受け、品物を運ぶ姿に、来場者の皆さまから温かな笑顔と声援が寄せられました。

この交流のひとときは、認知症への理解を深めるとともに、地域共生社会の実現に向けた小さな一歩となりました。

また文京区及び福島県大玉村の後援をいただくことにより、事業の公共性と信頼性が高まり、多くの方々にご来場いただけたことを心より感謝申し上げます。

今後も、地域の皆さまと共に、誰もが安心して関われる場づくりを続けてまいります。引き続きのご協力とご支援を賜りますよう、お願い申し上げます。



敬具

令和7年10月吉日

文京実行委員会

代表 飯塚 裕久

